

放課後等デイサービスぽっけ

クリスマス会



待ちに待ったクリスマス会！  
サンタさんたちからの沢山のプレゼントに大喜びの子どもたちでした。

英会話教室



水曜日、ゆり先生による英語教室が始まりました。みんな楽しく勉強しています。

Beハウス

いもほり交流会



10月18日はどんぐり幼稚園  
22日はももえだこども園の園児  
のみなさんと、恒例のいもほり  
を行いました。みなさん大変楽し  
うでした。

下阿蘇外出



天候もよく、日帰り旅行にて、下阿蘇  
ビーチへ行きました。昼食をそれぞれメ  
ニューから選び美味しく頂いた後、買  
物でアイスを食べたり砂  
浜で利用者様とサッカー  
などをして、楽しい旅行  
ができました。

広報誌

ほんじょう

基本方針  
利用者の豊かな生活を  
提供するための資質の向上

2022年新春号  
令和4年1月4日発  
発行元 障害者支援施設  
本城苑

豊後大野市三重町本城  
2054番地  
TEL 0974-22-3230  
FAX 0974-22-3606

本城苑

明けましておめで  
とございます。  
今年は36年に一度の「五黄の虎」  
ということ、新生児と36才、7  
2才の人にとって最強の年となるよ  
うです。五黄の虎にふさわしい飛躍  
の年となりますように。さて本城苑  
は、開設48年を迎える年となり、  
昨年「災害用非常発設備」の整  
備も終わり、災害対策も進めておりま  
す。感染症については、現在は少し落ち着  
き、面会や一時帰宅が可能になりました  
が、「オミクロン株」の感染が始まり、  
今年も感染対策には十分注意していま  
す。  
本城苑では、障害者福祉の地域リーダ  
ーとして機能するよう全力をあげて取り  
組んでまいりますので今年もご理解とご  
協力をお願いして、年  
頭のご挨拶といたしま  
す。

創作班焼肉外食



肉(29)の日に、コロナー久住へ焼  
肉を食べに行きました。美味しい焼肉と  
ピザを堪能し、皆さん大満足でした。  
また、行きたいですね!!

園芸班芋ほり



敷地内で育てていたサツマイモの収穫  
を行いました。大きい物が沢山採れ、後  
で皆さん美味しく頂きました。

おやつづくり



今回は「きなこいもち」を作りま  
した！皆で楽しく作る事ができ、  
味もとても美味しかったです！

我が家のペット



なんと!!背中にはハートの  
マークが！  
見ているだけで幸せに  
なれるかもしれない家猫  
のくーちゃんです。  
くっすりお休み中です♡

癒しのこのコーナー!! 今回はとても  
珍しい猫ちゃんを紹介しましょう！

編集後記

県内ウィルス感染者も無しの状態が続  
いており、久しぶりに外出行事を行い利  
用者にも笑顔が見られました。また元の  
生活に戻るよう願うばかりです。

ミニ運動会



本城苑中庭にて  
ミニ運動会を開催  
しました。おへま  
さんや、チアガ  
ールの見守る中、玉  
入れやパンつかみ  
など楽しみました。  
職員対抗の長縄で  
は苑長も大活躍で  
した。競技の結果  
はC棟の優勝でし  
た!!

10/18

## 朝地道の駅外出

久しぶりの外出行事ということで、朝地道の駅にて昼食をとり朝倉文夫記念館に行ってきました。大きな猫の像の前に皆さん驚かされていました、カメラを向けると笑顔を見せていました。



## Merry Christmas

## クリスマス忘年会

24日、皆さんが待ち望んでいたクリスマス忘年会が開催されました。フラダンスやカラオケ、特別ゲストとしておへまさんも登場し、大盛り上がりとなりました。

夕方にはサンタさんが現れ、皆さんにプレゼントを配ってまわりました。



## サポートセンターサライ

### 屋根の改修工事

長年の雨風を乗り越えてきたサライ棟の屋根。今回大事が来る前にと屋根部分リフレッシュ!! 工事の合間をぬって、進捗状況確認。「サライの空に♪」ではありませんが、サライの屋根に息吹が吹き込まれた気がします。



## 公用車新車が来ました

このたびサライの伴走支援を手伝ってくれる強い見方が増えました。サライの訪問には欠くことのできない車。安全運転遵守で、今年もさっと対応相談員を目指し、新車とともに頑張っていきたいと思います。



## 就業・生活支援センターつばさ

### 障害者就業・生活支援センター主任 就業支援担当者研修

11月17日から19日までの三日間、千葉にある障害者職業総合センターでの研修を受講しました。感染症対策に十分配慮し、全国から30名参加しました。



研修を通して各センターの方と交流が出来る機会が、今後多くあり、今後の支援に役立てていきたいと思っていました。

## つばさ在职者交流会

11月27日に、第一回在职者交流会を開催しました。

コロナの影響もあり、約一年ぶりの開催でしたが、6名が参加してくださり、



『コロナ禍での生活、仕事で困っている事、聞きたい事』等意見交換を行いました。利用者様の日頃の様子を知る事ができ大変貴重な時間となりました。

## パンジー植えました

園芸班でパンジーを植えました。皆さんがきれいに植えてくださったので、本城苑の庭がとても華やかになりました。



## 町内買物外出

班ごとに分かれて三重町へ買物に行きました！久しぶりのお出かけに、皆さん嬉しそうでした。洋服など、自分の好きな物を買う事ができました！



## 年末大掃除

12月21日、園芸班と創作班で、苑周辺の大掃除をしました。皆さんのがんばりのおかげで、窓ガラスがピカピカになり、気持ちの良い新年を迎えられそうです！



## グループホームコスモス

### 外出

11/20

利用者7名、職員7名にて、竹田市長湯に出かけました。「正直屋」で食事をし、ガンジー牧場では、ソフトクリームを食べたり、やぎに餌(にんじん)をあげたりしました。「今度は美術館や熊本城に行ってみたいです Kさん」



## クリスマスプレゼント

今年のクリスマスプレゼントは、働く皆さんのため、目覚まし時計を送ることにしました。利用者さんは、大変喜んでいました!! 時間を守って行動ができるといいですね。

